Wanderung entlang der Grenze



Schöne Aussicht: Das Organisationskomitee der Grenzbegehung 2010.

FOTO: ZV

gwa. Beinwil ist flächenmässig eine der grössten Gemeinden im Kanton Solothurn. Neun Gemeinden, nämlich Erschwil, Meltingen, Nunningen, Bretzwil, Lauwil, Mümliswil-Ramiswil, Aedermannsdorf, Mervelier und Montsevelier, sowie drei Kantone (Baselland, Jura und Bern) grenzen an das solothurnische Dorf. 40 Kilometer beträgt die Gemeindegrenze und diese möchte der Historische Verein Beinwil abwandern. Er lädt alle Beinwiler sowie Wanderfreunde und Interessierte zu dieser zweitägigen Wanderung ein. Eine Teilnahmegebühr wird keine verlangt.

Am Sonntag, 2. Mai, steht die 17,8 Kilometer lange Begehung der Nordgrenze auf dem Programm. Gestartet wird um 7.45 Uhr beim Bachmättli. Für die «Spätaufsteher» gibt es eine leicht gekürzte Route ab 9.30 Uhr. Ziel ist das Schildloch um 18 Uhr.

Am Sonntag, 9. Mai, wird die zweite Etappe, die 15,7 Kilometer lange Begehung der Südgrenze unter die Füsse genommen. Abmarsch ist um 9.30 Uhr bei der Posthaltestelle Buchen, Ziel ist um 17.30 Uhr das Bachmättli. Mittags-

rast ist beim Restaurant Erzberg und am Schluss kann der Hof Girlang besucht werden

An beiden Tagen offeriert der Verein bei den Verpflegungsposten Suppe, Wienerli, Mineralwasser und Tee, eine auffüllbare Trinkflasche sollen die Teilnehmenden selber mitnehmen. Gewandert wird in Gruppen, begleitet von 12 Wanderleitern. «Da wir die Grenze ablaufen und so auch abseits der Wege wandern, kommen wir an Orten vorbei, die man sonst nicht erreichen würde», sagt Organisator Markus Christ und schwärmt bereits jetzt von einigen einmaligen Aussichtspunkten. Er fügt aber auch an, dass die Ausflüge keine Spaziergänge seien und empfiehlt deshalb gutes Schuhwerk. Am offiziellen Banntag, am 13. Mai, steht hoher Besuch an. Regierungsrätin Esther Gassler wird vor Ort sein. Ansonsten wird dieser Tag im gewohnten Rahmen durchgeführt werden, mit kleiner Wanderung, Gottesdienst, Festwirtschaft und Unterhaltung mit dem Iodlerclub Erschwil-Beinwil.

Weitere Infos: www.beinwil-so.ch/banntag